



Sgi-Flitzebogen 11. März 2020

Deutscher Meister

Am vergangenen Wochenende fand in Leverkusen die Deutsche Meisterschaft der Para Bogenschützen statt. Am Samstag erreichte Jörg bei den Senioren A/AB einen ausgezeichneten 5. Platz und in der Klasse W1 gewann Uwe mit dem Compoundbogen am Sonntag den Deutschen Meistertitel!

Am Samstagvormittag kam Jörg nach einigen schwächeren Pässen immer besser in Schuss und erreichte zum Ende des ersten Durchgangs 251 Ringe. Mit diesem Ergebnis lag er gut im Rennen, um sein Ziel, die 500er Marke zu knacken, zu erreichen. Im zweiten Durchgang standen vor der letzten Pässe 222 Ringe auf dem Schießzettel. Mit den letzten drei Pfeilen erreichte er noch 28 Ringe, so dass er sein Tagesziel sogar um zwei Ringe übertraf.

Am Sonntag war dann Uwe an der Reihe. Wie im letzten Jahr war Uwe wieder der einzige Starter in der Klasse W1. Mit 555 Ringen kam Uwe nicht ganz an sein Vorjahresergebnis heran, dennoch sprangen 27 Zehner und 24 Neuner heraus.

Wir gratulieren Uwe zum Deutschen Meistertitel und Jörg zu seinem 5. Platz.



Absage

Was sich in den vergangenen Tagen abzeichnete, wurde heute zur Gewissheit. Die Deutsche Meisterschaft Bogen in Hof an diesem Wochenende wurde abgesagt. Das Landratsamt Hof hat heute Vormittag nach einer Sitzung seines Krisenstabs unter Beteiligung der öffentlichen Behörden die Durchführung der Deutschen Meisterschaft in der Freiheitshalle in Hof aufgrund des Coronavirus untersagt. Zur Zeit prüft der Deutsche Schützenbund das weitere Vorgehen und wird zeitnah weitere Informationen bekannt geben.

Die Gesundheit der Sportler, Trainer und Zuschauer steht natürlich über allem. Das ist keine Frage. Für unsere Schützen ist es natürlich bitter, weil sie doch in den letzten Wochen sehr intensiv und zeitaufwendig trainiert haben. Jetzt heißt es schnell diese Enttäuschung wegzustecken.

Sind wir mal gespannt, welche Entscheidungen noch bezüglich den Aktivitäten der Bogenschützen im Hinblick des Coronavirus getroffen werden.